

Inicio ▾ Destacado ▾ Ecopetrol incrementó en 24,5% su exportación de petróleo a EE. UU.

Destacado Empresas Energía Y Minería Petróleo - Minería

Ecopetrol incrementó en 24,5% su exportación de petróleo a EE. UU.

Por Valora Analitik - 2019-05-22

63



Ecopetrol anunció este miércoles que incrementó las exportaciones de crudo en 24,5% y de productos en 25,8% a EE. UU. en el primer trimestre de 2019, en comparación con el mismo periodo del año pasado.

Específicamente, las ventas de crudo pasaron de 157.100 barriles de petróleo equivalentes por día (bped) a 195.600 bped, mientras que las ventas de productos subieron de 39.500 bped a 49.700 bped.

Los mayores volúmenes de crudo se exportaron a la zona del Golfo de México, a donde se enviaron cargamentos con 143.700 barriles bped, lo que representó un incremento de 3,4% en comparación con el mismo periodo de 2018.

Entre tanto, las ventas de productos registraron su mayor incremento en la costa oeste de EE. UU., al pasar de 3.300 bped a 6.700 bped, lo que representó un incremento del 103%.



Las principales razones del buen comportamiento en las exportaciones de crudo a Estados Unidos fueron el aprovechamiento de oportunidades de venta frente a menor suministro por parte de otros países, incluido Venezuela, así como mayor disponibilidad de crudo para venta por el incremento de la producción del Grupo Ecopetrol en el primer trimestre de 2019, la cual fue de 728 mil barriles de petróleo equivalente por día, superior en 3,8% al mismo periodo del año anterior, explicó la compañía.

Las exportaciones de productos también se incrementaron en los primeros tres meses del año debido al buen desempeño de la Refinería de Cartagena, que elevó su producción y capacidad de carga de diésel de bajo azufre y coque en este periodo.

“El Golfo de EE. UU. ha sido el principal destino de nuestros crudos y productos en los últimos años. Sin embargo, hemos venido incrementando nuestras exportaciones a las demás costas de ese país y diversificando las ventas a otros destinos del mundo. Por ejemplo, las ventas de crudo y productos a Asia crecieron 16% en el primer trimestre”, afirmó Pedro Manrique, vicepresidente de Comercio y Mercadeo de Ecopetrol.

Compartir:



Artículo anterior

Fitch Ratings nombra a Carlos Fiorillo como jefe para América Latina

Artículo siguiente

Activos de las 1.000 empresas más importantes del país superan el PIB de Colombia de 2018

Artículos relacionados Más del autor

Destacado

En abril subieron las confianzas industrial y comercial, según Fedesarrollo

Destacado

Corficolombiana retrasa proyecto vial Mulaló-Loboguerrero por demoras en licencias

Destacado

Regalías por explotación de minerales aumentaron un 14%; crece producción



Síguenos en:



Destacado

Ver más →

En abril subieron las confianzas industrial y comercial, según Fedesarrollo

2019-05-22

Corficolombiana retrasa proyecto vial Mulaló-Loboguerrero por demoras en licencias

2019-05-22



Destacado

Ver más →

En abril subieron las confianzas industrial y comercial, según Fedesarrollo

exportación de petróleo a EE. UU.

2019-05-22



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

☎ (+57 4) 604 1762

✉ Email: info@valoraanalitik.com

Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia [Más información](#)



Te recomendamos leer

Giros postales crecen entre 10% y 13% cada año en Colombia - Valora Analitik

www.valoraanalitik.com